
「卓　話」
「ロータリー財団月間」
　国際ロータリー第2560地区ロータリー財団委員会
　奨学金・学友会・VTT委員会 副委員長
　　　　　　　　大竹賢一様（三条東RC）

　財団月間の卓話にお招きいただきましてありがと
うございます。
　地区ロータリー財団、奨学金・学友会・VTT委員
会 副委員長の大竹と申します。所属は三条東ロー
タリークラブです。

本日は、三点説明させていただきます。
　・ロータリー財団組織と仕組みの概要
　・補助金に関して
　・ポリオプラスやロータリーカードの現況
です。

　ロータリーとロータリー財団の関係はこの図の
ようになっています。

【ロータリー財団地域コーディネーター（RRFC）】
ロータリアンが財団補助金による奉仕に積極的に参
加し、寄付目標を達成できるよう支援を提供します。

主な役割：
　・ロータリーの最優先事項であるポリオ根絶を達

　　成するため、ポリオプラスへの支援をロータリ
　　アンに促す
　・ロータリー財団への寄付（特に年次基金への寄付）
　　に関してクラブと地区に支援を提供する
　・ロータリー補助金についてクラブや地区に情報
　　を提供する
当地区では佐々木パストガバナーがコーディネーター
補佐として、地区財団委員会に出席されています。

【ロータリー財団管理委員会】
　管理委員長　ジョンF.ジャーム
　　　　　　　（チャタヌーガRC　米国）
RI理事会の同意によりRI会長が任命した15人の
ロータリー財団管理委員会。
ロータリー財団の管理理事会。財団のすべての業
務は管理委員会により運営され、ロータリー財団
の法人設立に関する定款に記載されている財団法
人としての目的の推進がその責務である。　

■高尾年度地区財団委員会方針
　１．ロータリー財団の意義の普及
　２．ロータリー財団資金の有効活用
　３．ロータリー財団への寄付増進
　４．ロータリーカードの加入促進

　目標
　　年次基金　1人150ドル
　　ポリオプラス　1人30ドル
　　恒久基金目標　1人1000ドル×10人以上
　　ポールハリスフェロー　1000ドル×55名以上
　　（新規認証者）
　　ポールハリスソサエティ　10名以上
　　（新規認証者）

■ロータリー財団への寄付について
　図を用いて説明いたします。

グローバル補助金については、人道的プロジェク
ト、奨学金ともにまだ応募はありません。

グローバル奨学生は佐藤年度で2名派遣しました。
いずれもイギリスで、サセックス大学には大平拓
実さん、イーストアングリア大学には
梅澤光里さんという二名の優秀な若者が1年間、
大学院で研究してきました。
感染拡大下にあって非常に困難な事業でしたが、
お二人とも無事に帰国しています。地区大会等で
お会いできると思います。

■ポリオ撲滅に関する現況報告
昨年8月にアフリカ地域の根絶が認定されました。
残るはパキスタンとアフガニスタンの一部地域の
みです。
しかし紛争地域のため非常に難航しているようで
す。
このポリオワクチン接種のインフラはCOVID19の
ワクチン接種にも活かされています。

■ロータリーカードについて
買い物や引き落としなどに是非ご活用ください。
私は無料のオリコカードですが、年に数回、宿泊
費などで使っています。
ロータリーカードはロータリアンの証でもあるの
で、是非一枚お持ちください。

■ロータリーの７つの重点分野
　これまでの６つの重点分野に、環境が加わりまし
　た。

■高尾年度DDFの予算内訳
地区へは166,010.89ドルが活動資金として分配さ
れ、そのうちの半分が地区の奉仕プロジェクトに
利用できます。
残る半分は前年度未使用金とあわせて、グローバ
ル補助金と寄贈に使われます。

今年度は多くのクラブより申請があり、表のとお
り分配額が決まりました。

吉井直樹さん
　財団月間です。皆様宜しくお願いします。
　本日、大竹様、宜しくお願いします。
中村和彦さん
　11月3日、只見線に乗り、小出から会津若松まで
8時間かけてゆっくり紅葉を見て来ました。

杉山幸英さん
　久しぶりの例会です。皆様のお顔がなつかしく
思います。

西山徳芳さん
　菊もさかり、しぐれなければ、うれしいです。
越後の冬は近づいています。

小林吾郎さん
　日曜日、仲間6人で粟ヶ岳に登ってきました。
　Enjoy登山でした。
小出子恵出さん
　「こくわ収穫祭」にみなさんからお越しいただ
き、盛上げていただきましてありがとうございま
した。

渡辺良一さん
　だいぶ涼しくなってきました。なのに、ゴルフの
予定が全くありません。

　大竹賢一様、卓話よろしくお願い致します。
関川　博さん
　ロータリー100年史が届きました。この重量感は、
ロータリアンが積み重ねた奉仕の時間と尽力。
先輩方に感謝します。

菊池　渉さん
　お取越が終ると、私の晩酌があつ燗に変わり
ます。お風邪などめさぬようにご注意ください。

　早退します。
明田川賢一さん
　本日早退します。すみません。
佐野勝榮さん、　 相場弘介さん
　よいことがありました。スマイルボックスに協力
いたします。

渡辺勝利さん、　 若槻八十彦さん、 山田富義さん、
柳取崇之さん、　 松永隆夫さん、　 松永一義さん、
丸山行彦さん、　 船越良則さん、　 長谷川徹さん、
中條克俊さん、 　長谷川正実さん、 小林卓哉さん、
小越憲泰さん、 　落合孝夫さん、 　衛藤泰男さん、
石黒良行さん、 　石橋育於さん、 　安達俊明さん、
五十嵐博宣さん、 中村信一さん
　地区ロータリー財団委員会 大竹賢一様を心より歓
迎申し上げます。本日は卓話ありがとうございま
す。ご指導よろしくお願いいたします。

　　　　　　　　11月10日分　￥    45,000
　　　　　　　  　今 年 度 累 計　￥  403,000

会長挨拶
　　　　　　　　　　歸山　肇 会長
　皆さんこんにちは。
　本日の例会は、11月ロータリー財団月間
ということで、三条東RCの大竹賢一さん
より卓話をしていただきます。よろしく
お願いいたします。
　また、来週11月17日の例会は久々の夜例
会ですのでよろしくお願いいたします。

　さて、本日の話ですが、最近ニュース等でよく聞くことで
すが、半導体不足で車メーカー各社が減産せざるをえない。
このニュースを聞いた時、まずは驚きました。
　その基は、半導体そのものがどのように私たちが使用して
いるものに関連しているのか、私がもともと全く興味をもっ
て考えていなかったということもありますが、今回のことで
いかに今の時代に切っても切れないものであるのか、影響力
が多大であるかを知り、自分の認識のないままに年月が過ぎ
たことを感じさせられました。
　自動車メーカーなどでジャストインタイムの生産方式がよ
く知られており、供給各社には納期厳守も徹底させられてい
て、これまでの製品を製造する場合の代表的な方式とされて
いたものが、このような状況下でうまくいかないことになる
とは、本当に驚きました。
　この生産方式は、私も仕事の関係で何回か自動車関連の工
場を見学させていただくことがありましたが、率直な感想と

して「あまり関与したくない」と感じていました
し、実際にそのような話も時々していたものです。
　今回の半導体不足では、もっと大きく家電メー
カーに影響が出るとも聞いていますし、現に生産が
遅れているとも聞きますし、欲しいときにすぐ手に
入るのが普通な時代から、数週間・数か月かかる時
代が、特に今回の半導体不足の例からも体験させら
れる状況になりました。
　半導体の増産も簡単にできるものではないと聞い
ていますが、少しくらい時間がかかってもいいとい
う気持ちで生活したいものと思いました。
　以上です。

幹事報告
　　　　　　 五十嵐博宣 幹事

◎国際ロータリー日本事務局より
 「11月ロータリーレートのご案内」
　11月1日より　1ドル＝114円
◎高尾ガバナー事務所より
 「地区大会記念ゴルフ大会 開催日決定のお知らせ」
　　　開催日　2022年4月12日（火）
　　　場　所　フォレストカントリー倶楽部
◎第4分区 外山ガバナー補佐より
 「第4分区IM開催日決定のお知らせ」
　　　開催日　2022年5月7日（土）
　　　会　場　ジオ・ワールド ビップ
◎三条ローターアクトクラブより
 「11月第一例会・第二例会のご案内」
　第一例会日時　11月12日（金）19：30～21：00
　第二例会日時　11月25日（木）19：30～21：00
　会場は、リサーチコア 4階・異業種交流室です。
◎次週17日（水）は、夜例会です。
　ご欠席の方は事務局で記帳または他クラブへメー
　クアップをお願いいたします。
　24日（水）は、休会です。次の通常例会は12月1日
　（水）年次総会です。

ニコニコBOX
地区ロータリー財団委員会　大竹賢一様
　今日はよろしくお願いします。
歸山　肇会長
　大竹賢一様、本日はありがとうございます。
梨本次郎さん
　先日の母の葬儀に際しまして、皆様よりご香典を
賜りましてありがとうございました。厚くお礼
申し上げます。
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【ゲスト】
 ・国際ロータリー第2560地区
　　ロータリー財団委員会
　　奨学金・学友会・VTT委員会 副委員長
　　　　　　　大竹 賢一様（三条東RC）

【先週のメークアップ】
［10.28］三条ローターアクトクラブへ
 ・小林卓哉さん
［11.1］三条南RCへ
 ・衛藤泰男さん、斎藤弘文さん、
 ・荻根澤隆雄さん
［11.2］分水RCへ
 ・吉井直樹さん
［11.8］三条南RCへ
 ・石橋育於さん、斎藤弘文さん

例会日／毎週水曜日１２：３０～
例会場及び事務局／
　三条市旭町２－５－１０　三条信用金庫本店内
例会場／TEL ３４－３３１１
事務局／TEL ３５－３４７７   FAX ３２－７０９５

■本日の出席会員数：57名中42名
■先々週出席率：81.03％
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し、実際にそのような話も時々していたものです。
　今回の半導体不足では、もっと大きく家電メー
カーに影響が出るとも聞いていますし、現に生産が
遅れているとも聞きますし、欲しいときにすぐ手に
入るのが普通な時代から、数週間・数か月かかる時
代が、特に今回の半導体不足の例からも体験させら
れる状況になりました。
　半導体の増産も簡単にできるものではないと聞い
ていますが、少しくらい時間がかかってもいいとい
う気持ちで生活したいものと思いました。
　以上です。

幹事報告
　　　　　　 五十嵐博宣 幹事

◎国際ロータリー日本事務局より
 「11月ロータリーレートのご案内」
　11月1日より　1ドル＝114円
◎高尾ガバナー事務所より
 「地区大会記念ゴルフ大会 開催日決定のお知らせ」
　　　開催日　2022年4月12日（火）
　　　場　所　フォレストカントリー倶楽部
◎第4分区 外山ガバナー補佐より
 「第4分区IM開催日決定のお知らせ」
　　　開催日　2022年5月7日（土）
　　　会　場　ジオ・ワールド ビップ
◎三条ローターアクトクラブより
 「11月第一例会・第二例会のご案内」
　第一例会日時　11月12日（金）19：30～21：00
　第二例会日時　11月25日（木）19：30～21：00
　会場は、リサーチコア 4階・異業種交流室です。
◎次週17日（水）は、夜例会です。
　ご欠席の方は事務局で記帳または他クラブへメー
　クアップをお願いいたします。
　24日（水）は、休会です。次の通常例会は12月1日
　（水）年次総会です。

ニコニコBOX
地区ロータリー財団委員会　大竹賢一様
　今日はよろしくお願いします。
歸山　肇会長
　大竹賢一様、本日はありがとうございます。
梨本次郎さん
　先日の母の葬儀に際しまして、皆様よりご香典を
賜りましてありがとうございました。厚くお礼
申し上げます。
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「卓　話」
「ロータリー財団月間」
　国際ロータリー第2560地区ロータリー財団委員会
　奨学金・学友会・VTT委員会 副委員長
　　　　　　　　大竹賢一様（三条東RC）

　財団月間の卓話にお招きいただきましてありがと
うございます。
　地区ロータリー財団、奨学金・学友会・VTT委員
会 副委員長の大竹と申します。所属は三条東ロー
タリークラブです。

本日は、三点説明させていただきます。
　・ロータリー財団組織と仕組みの概要
　・補助金に関して
　・ポリオプラスやロータリーカードの現況
です。

　ロータリーとロータリー財団の関係はこの図の
ようになっています。

【ロータリー財団地域コーディネーター（RRFC）】
ロータリアンが財団補助金による奉仕に積極的に参
加し、寄付目標を達成できるよう支援を提供します。

主な役割：
　・ロータリーの最優先事項であるポリオ根絶を達

　　成するため、ポリオプラスへの支援をロータリ
　　アンに促す
　・ロータリー財団への寄付（特に年次基金への寄付）
　　に関してクラブと地区に支援を提供する
　・ロータリー補助金についてクラブや地区に情報
　　を提供する
当地区では佐々木パストガバナーがコーディネーター
補佐として、地区財団委員会に出席されています。

【ロータリー財団管理委員会】
　管理委員長　ジョンF.ジャーム
　　　　　　　（チャタヌーガRC　米国）
RI理事会の同意によりRI会長が任命した15人の
ロータリー財団管理委員会。
ロータリー財団の管理理事会。財団のすべての業
務は管理委員会により運営され、ロータリー財団
の法人設立に関する定款に記載されている財団法
人としての目的の推進がその責務である。　

■高尾年度地区財団委員会方針
　１．ロータリー財団の意義の普及
　２．ロータリー財団資金の有効活用
　３．ロータリー財団への寄付増進
　４．ロータリーカードの加入促進

　目標
　　年次基金　1人150ドル
　　ポリオプラス　1人30ドル
　　恒久基金目標　1人1000ドル×10人以上
　　ポールハリスフェロー　1000ドル×55名以上
　　（新規認証者）
　　ポールハリスソサエティ　10名以上
　　（新規認証者）

■ロータリー財団への寄付について
　図を用いて説明いたします。

グローバル補助金については、人道的プロジェク
ト、奨学金ともにまだ応募はありません。

グローバル奨学生は佐藤年度で2名派遣しました。
いずれもイギリスで、サセックス大学には大平拓
実さん、イーストアングリア大学には
梅澤光里さんという二名の優秀な若者が1年間、
大学院で研究してきました。
感染拡大下にあって非常に困難な事業でしたが、
お二人とも無事に帰国しています。地区大会等で
お会いできると思います。

■ポリオ撲滅に関する現況報告
昨年8月にアフリカ地域の根絶が認定されました。
残るはパキスタンとアフガニスタンの一部地域の
みです。
しかし紛争地域のため非常に難航しているようで
す。
このポリオワクチン接種のインフラはCOVID19の
ワクチン接種にも活かされています。

■ロータリーカードについて
買い物や引き落としなどに是非ご活用ください。
私は無料のオリコカードですが、年に数回、宿泊
費などで使っています。
ロータリーカードはロータリアンの証でもあるの
で、是非一枚お持ちください。

■ロータリーの７つの重点分野
　これまでの６つの重点分野に、環境が加わりまし
　た。

■高尾年度DDFの予算内訳
地区へは166,010.89ドルが活動資金として分配さ
れ、そのうちの半分が地区の奉仕プロジェクトに
利用できます。
残る半分は前年度未使用金とあわせて、グローバ
ル補助金と寄贈に使われます。

今年度は多くのクラブより申請があり、表のとお
り分配額が決まりました。

～ハンディ戦～
優　勝　 中村　和彦
準優勝　 渡辺　良一
第３位　 歸山　　肇
第４位　 小越　憲泰
第５位　 丸山　行彦
第６位　 中村　信一
第７位　 佐野　勝榮
第８位　 相場　弘介

第９位　 衛藤　泰男
第10位　 柳取　崇之
第11位　 野崎喜一郎
第12位　 小林　吾郎
第13位　 渡辺　勝利
第14位　 石橋　育於
　　　　 渡部　　宏（初参加の為順位付かず）

～ペリァ戦～
優　勝　 渡部　　宏
準優勝　 小越　憲泰
第３位　 中村　和彦

吉井直樹さん
　財団月間です。皆様宜しくお願いします。
　本日、大竹様、宜しくお願いします。
中村和彦さん
　11月3日、只見線に乗り、小出から会津若松まで
8時間かけてゆっくり紅葉を見て来ました。

杉山幸英さん
　久しぶりの例会です。皆様のお顔がなつかしく
思います。

西山徳芳さん
　菊もさかり、しぐれなければ、うれしいです。
越後の冬は近づいています。

小林吾郎さん
　日曜日、仲間6人で粟ヶ岳に登ってきました。
　Enjoy登山でした。
小出子恵出さん
　「こくわ収穫祭」にみなさんからお越しいただ
き、盛上げていただきましてありがとうございま
した。

渡辺良一さん
　だいぶ涼しくなってきました。なのに、ゴルフの
予定が全くありません。

　大竹賢一様、卓話よろしくお願い致します。
関川　博さん
　ロータリー100年史が届きました。この重量感は、
ロータリアンが積み重ねた奉仕の時間と尽力。
先輩方に感謝します。

菊池　渉さん
　お取越が終ると、私の晩酌があつ燗に変わり
ます。お風邪などめさぬようにご注意ください。

　早退します。
明田川賢一さん
　本日早退します。すみません。
佐野勝榮さん、　 相場弘介さん
　よいことがありました。スマイルボックスに協力
いたします。

渡辺勝利さん、　 若槻八十彦さん、 山田富義さん、
柳取崇之さん、　 松永隆夫さん、　 松永一義さん、
丸山行彦さん、　 船越良則さん、　 長谷川徹さん、
中條克俊さん、 　長谷川正実さん、 小林卓哉さん、
小越憲泰さん、 　落合孝夫さん、 　衛藤泰男さん、
石黒良行さん、 　石橋育於さん、 　安達俊明さん、
五十嵐博宣さん、 中村信一さん
　地区ロータリー財団委員会 大竹賢一様を心より歓
迎申し上げます。本日は卓話ありがとうございま
す。ご指導よろしくお願いいたします。

　　　　　　　　11月10日分　￥    45,000
　　　　　　　  　今 年 度 累 計　￥  403,000

会長挨拶
　　　　　　　　　　歸山　肇 会長
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会ですのでよろしくお願いいたします。

　さて、本日の話ですが、最近ニュース等でよく聞くことで
すが、半導体不足で車メーカー各社が減産せざるをえない。
このニュースを聞いた時、まずは驚きました。
　その基は、半導体そのものがどのように私たちが使用して
いるものに関連しているのか、私がもともと全く興味をもっ
て考えていなかったということもありますが、今回のことで
いかに今の時代に切っても切れないものであるのか、影響力
が多大であるかを知り、自分の認識のないままに年月が過ぎ
たことを感じさせられました。
　自動車メーカーなどでジャストインタイムの生産方式がよ
く知られており、供給各社には納期厳守も徹底させられてい
て、これまでの製品を製造する場合の代表的な方式とされて
いたものが、このような状況下でうまくいかないことになる
とは、本当に驚きました。
　この生産方式は、私も仕事の関係で何回か自動車関連の工
場を見学させていただくことがありましたが、率直な感想と

して「あまり関与したくない」と感じていました
し、実際にそのような話も時々していたものです。
　今回の半導体不足では、もっと大きく家電メー
カーに影響が出るとも聞いていますし、現に生産が
遅れているとも聞きますし、欲しいときにすぐ手に
入るのが普通な時代から、数週間・数か月かかる時
代が、特に今回の半導体不足の例からも体験させら
れる状況になりました。
　半導体の増産も簡単にできるものではないと聞い
ていますが、少しくらい時間がかかってもいいとい
う気持ちで生活したいものと思いました。
　以上です。

幹事報告
　　　　　　 五十嵐博宣 幹事

◎国際ロータリー日本事務局より
 「11月ロータリーレートのご案内」
　11月1日より　1ドル＝114円
◎高尾ガバナー事務所より
 「地区大会記念ゴルフ大会 開催日決定のお知らせ」
　　　開催日　2022年4月12日（火）
　　　場　所　フォレストカントリー倶楽部
◎第4分区 外山ガバナー補佐より
 「第4分区IM開催日決定のお知らせ」
　　　開催日　2022年5月7日（土）
　　　会　場　ジオ・ワールド ビップ
◎三条ローターアクトクラブより
 「11月第一例会・第二例会のご案内」
　第一例会日時　11月12日（金）19：30～21：00
　第二例会日時　11月25日（木）19：30～21：00
　会場は、リサーチコア 4階・異業種交流室です。
◎次週17日（水）は、夜例会です。
　ご欠席の方は事務局で記帳または他クラブへメー
　クアップをお願いいたします。
　24日（水）は、休会です。次の通常例会は12月1日
　（水）年次総会です。

ニコニコBOX
地区ロータリー財団委員会　大竹賢一様
　今日はよろしくお願いします。
歸山　肇会長
　大竹賢一様、本日はありがとうございます。
梨本次郎さん
　先日の母の葬儀に際しまして、皆様よりご香典を
賜りましてありがとうございました。厚くお礼
申し上げます。

 

ゴルフ同好会「第88回大会報告」
ゴルフ同好会　丸山行彦 会長

第88回三条RCゴルフ同好会コンペが10月21日木曜日に下田城カントリークラブで開催されました。
心配されました天候も心配なく絶好のゴルフ日和でした。
今回は通常のハンディ戦の他に初めてですが「ペリァ戦」でも表彰を行いました。
結果は実力を発揮した中村和彦さんがベストグロスでの優勝でした。
今回も大勢の方から参加いただきありがとうございました。

≪第88回大会成績≫
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　　年次基金　1人150ドル
　　ポリオプラス　1人30ドル
　　恒久基金目標　1人1000ドル×10人以上
　　ポールハリスフェロー　1000ドル×55名以上
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　　ポールハリスソサエティ　10名以上
　　（新規認証者）
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　図を用いて説明いたします。

グローバル補助金については、人道的プロジェク
ト、奨学金ともにまだ応募はありません。

グローバル奨学生は佐藤年度で2名派遣しました。
いずれもイギリスで、サセックス大学には大平拓
実さん、イーストアングリア大学には
梅澤光里さんという二名の優秀な若者が1年間、
大学院で研究してきました。
感染拡大下にあって非常に困難な事業でしたが、
お二人とも無事に帰国しています。地区大会等で
お会いできると思います。
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私は無料のオリコカードですが、年に数回、宿泊
費などで使っています。
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で、是非一枚お持ちください。
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丸山行彦さん、　 船越良則さん、　 長谷川徹さん、
中條克俊さん、 　長谷川正実さん、 小林卓哉さん、
小越憲泰さん、 　落合孝夫さん、 　衛藤泰男さん、
石黒良行さん、 　石橋育於さん、 　安達俊明さん、
五十嵐博宣さん、 中村信一さん
　地区ロータリー財団委員会 大竹賢一様を心より歓
迎申し上げます。本日は卓話ありがとうございま
す。ご指導よろしくお願いいたします。

　　　　　　　　11月10日分　￥    45,000
　　　　　　　  　今 年 度 累 計　￥  403,000

会長挨拶
　　　　　　　　　　歸山　肇 会長
　皆さんこんにちは。
　本日の例会は、11月ロータリー財団月間
ということで、三条東RCの大竹賢一さん
より卓話をしていただきます。よろしく
お願いいたします。
　また、来週11月17日の例会は久々の夜例
会ですのでよろしくお願いいたします。

　さて、本日の話ですが、最近ニュース等でよく聞くことで
すが、半導体不足で車メーカー各社が減産せざるをえない。
このニュースを聞いた時、まずは驚きました。
　その基は、半導体そのものがどのように私たちが使用して
いるものに関連しているのか、私がもともと全く興味をもっ
て考えていなかったということもありますが、今回のことで
いかに今の時代に切っても切れないものであるのか、影響力
が多大であるかを知り、自分の認識のないままに年月が過ぎ
たことを感じさせられました。
　自動車メーカーなどでジャストインタイムの生産方式がよ
く知られており、供給各社には納期厳守も徹底させられてい
て、これまでの製品を製造する場合の代表的な方式とされて
いたものが、このような状況下でうまくいかないことになる
とは、本当に驚きました。
　この生産方式は、私も仕事の関係で何回か自動車関連の工
場を見学させていただくことがありましたが、率直な感想と

して「あまり関与したくない」と感じていました
し、実際にそのような話も時々していたものです。
　今回の半導体不足では、もっと大きく家電メー
カーに影響が出るとも聞いていますし、現に生産が
遅れているとも聞きますし、欲しいときにすぐ手に
入るのが普通な時代から、数週間・数か月かかる時
代が、特に今回の半導体不足の例からも体験させら
れる状況になりました。
　半導体の増産も簡単にできるものではないと聞い
ていますが、少しくらい時間がかかってもいいとい
う気持ちで生活したいものと思いました。
　以上です。

幹事報告
　　　　　　 五十嵐博宣 幹事

◎国際ロータリー日本事務局より
 「11月ロータリーレートのご案内」
　11月1日より　1ドル＝114円
◎高尾ガバナー事務所より
 「地区大会記念ゴルフ大会 開催日決定のお知らせ」
　　　開催日　2022年4月12日（火）
　　　場　所　フォレストカントリー倶楽部
◎第4分区 外山ガバナー補佐より
 「第4分区IM開催日決定のお知らせ」
　　　開催日　2022年5月7日（土）
　　　会　場　ジオ・ワールド ビップ
◎三条ローターアクトクラブより
 「11月第一例会・第二例会のご案内」
　第一例会日時　11月12日（金）19：30～21：00
　第二例会日時　11月25日（木）19：30～21：00
　会場は、リサーチコア 4階・異業種交流室です。
◎次週17日（水）は、夜例会です。
　ご欠席の方は事務局で記帳または他クラブへメー
　クアップをお願いいたします。
　24日（水）は、休会です。次の通常例会は12月1日
　（水）年次総会です。

ニコニコBOX
地区ロータリー財団委員会　大竹賢一様
　今日はよろしくお願いします。
歸山　肇会長
　大竹賢一様、本日はありがとうございます。
梨本次郎さん
　先日の母の葬儀に際しまして、皆様よりご香典を
賜りましてありがとうございました。厚くお礼
申し上げます。
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「卓　話」
「ロータリー財団月間」
　国際ロータリー第2560地区ロータリー財団委員会
　奨学金・学友会・VTT委員会 副委員長
　　　　　　　　大竹賢一様（三条東RC）

　財団月間の卓話にお招きいただきましてありがと
うございます。
　地区ロータリー財団、奨学金・学友会・VTT委員
会 副委員長の大竹と申します。所属は三条東ロー
タリークラブです。

本日は、三点説明させていただきます。
　・ロータリー財団組織と仕組みの概要
　・補助金に関して
　・ポリオプラスやロータリーカードの現況
です。

　ロータリーとロータリー財団の関係はこの図の
ようになっています。

【ロータリー財団地域コーディネーター（RRFC）】
ロータリアンが財団補助金による奉仕に積極的に参
加し、寄付目標を達成できるよう支援を提供します。

主な役割：
　・ロータリーの最優先事項であるポリオ根絶を達

　　成するため、ポリオプラスへの支援をロータリ
　　アンに促す
　・ロータリー財団への寄付（特に年次基金への寄付）
　　に関してクラブと地区に支援を提供する
　・ロータリー補助金についてクラブや地区に情報
　　を提供する
当地区では佐々木パストガバナーがコーディネーター
補佐として、地区財団委員会に出席されています。

【ロータリー財団管理委員会】
　管理委員長　ジョンF.ジャーム
　　　　　　　（チャタヌーガRC　米国）
RI理事会の同意によりRI会長が任命した15人の
ロータリー財団管理委員会。
ロータリー財団の管理理事会。財団のすべての業
務は管理委員会により運営され、ロータリー財団
の法人設立に関する定款に記載されている財団法
人としての目的の推進がその責務である。　

■高尾年度地区財団委員会方針
　１．ロータリー財団の意義の普及
　２．ロータリー財団資金の有効活用
　３．ロータリー財団への寄付増進
　４．ロータリーカードの加入促進

　目標
　　年次基金　1人150ドル
　　ポリオプラス　1人30ドル
　　恒久基金目標　1人1000ドル×10人以上
　　ポールハリスフェロー　1000ドル×55名以上
　　（新規認証者）
　　ポールハリスソサエティ　10名以上
　　（新規認証者）

■ロータリー財団への寄付について
　図を用いて説明いたします。

グローバル補助金については、人道的プロジェク
ト、奨学金ともにまだ応募はありません。

グローバル奨学生は佐藤年度で2名派遣しました。
いずれもイギリスで、サセックス大学には大平拓
実さん、イーストアングリア大学には
梅澤光里さんという二名の優秀な若者が1年間、
大学院で研究してきました。
感染拡大下にあって非常に困難な事業でしたが、
お二人とも無事に帰国しています。地区大会等で
お会いできると思います。

■ポリオ撲滅に関する現況報告
昨年8月にアフリカ地域の根絶が認定されました。
残るはパキスタンとアフガニスタンの一部地域の
みです。
しかし紛争地域のため非常に難航しているようで
す。
このポリオワクチン接種のインフラはCOVID19の
ワクチン接種にも活かされています。

■ロータリーカードについて
買い物や引き落としなどに是非ご活用ください。
私は無料のオリコカードですが、年に数回、宿泊
費などで使っています。
ロータリーカードはロータリアンの証でもあるの
で、是非一枚お持ちください。

■ロータリーの７つの重点分野
　これまでの６つの重点分野に、環境が加わりまし
　た。

■高尾年度DDFの予算内訳
地区へは166,010.89ドルが活動資金として分配さ
れ、そのうちの半分が地区の奉仕プロジェクトに
利用できます。
残る半分は前年度未使用金とあわせて、グローバ
ル補助金と寄贈に使われます。

今年度は多くのクラブより申請があり、表のとお
り分配額が決まりました。
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◆三条東RC
　「年次総会」
　長谷川朱美 会長

◆三条南RC
　「年次総会」
　　平松修之 会長

◆三条南RC
　「外部卓話」
　日本歯科大学
　新潟病院
　　　髙田正典 様

◆三条南RC
　夜例会「忘年会」
　（記帳できます）

◆三条北RC
　「職場紹介」
　　　森　宏 会員

◆三条北RC
　「年次総会」
　　石川一昭 会長

◆三条北RC
　夜例会
　「クリスマスパーティー」
　（記帳できます）

◆三条RC
　夜例会「忘年会」
　18：30～
　於 ジオ･ワールド ビップ

◆三条RC
　「外部卓話」
　三条市CMO
　　　澤　正史 様

◆三条RC
　「会員卓話」予定

◆三条北RC
　「第2回
　クラブ戦略会議」

◆三条南RC
　休会（祝日の週）
　（記帳できます）

◆三条RC　
　「年次総会」
　　歸山　肇 会長

◆三条東RC
　「防減災セミナー報告・
　社会奉仕事業準備」

◆三条東RC
　社会奉仕事業
　「クリスマスプレゼント会」
　於 グッディいきいき
　　サポートセンター
　（記帳できます）

◆三条東RC
　夜例会
　「クリスマス例会」
　（記帳できます）

27 31 302928 30
◆三条南RC
　休会（年末）
　（記帳できます）

◆三条北RC
　「副会長卓話」
　佐藤義英 副会長

◆三条RC
　休会（年末）

◆三条東RC
　休会（年末）

※近隣RC例会変更のお知らせ！（記帳できます）
　●加茂RC　　　 　　　　12 月16日（木）夜例会
　●分水RC　　　　　　　　　21日（火）夜例会
　●吉田RC　　　　　　　　　24日（金）夜例会

加茂市産業センター
新潟大栄信用組合本店（11～14時）
燕市吉田産業会館（10～15時）

記帳場所

吉井直樹さん
　財団月間です。皆様宜しくお願いします。
　本日、大竹様、宜しくお願いします。
中村和彦さん
　11月3日、只見線に乗り、小出から会津若松まで
8時間かけてゆっくり紅葉を見て来ました。

杉山幸英さん
　久しぶりの例会です。皆様のお顔がなつかしく
思います。

西山徳芳さん
　菊もさかり、しぐれなければ、うれしいです。
越後の冬は近づいています。

小林吾郎さん
　日曜日、仲間6人で粟ヶ岳に登ってきました。
　Enjoy登山でした。
小出子恵出さん
　「こくわ収穫祭」にみなさんからお越しいただ
き、盛上げていただきましてありがとうございま
した。

渡辺良一さん
　だいぶ涼しくなってきました。なのに、ゴルフの
予定が全くありません。

　大竹賢一様、卓話よろしくお願い致します。
関川　博さん
　ロータリー100年史が届きました。この重量感は、
ロータリアンが積み重ねた奉仕の時間と尽力。
先輩方に感謝します。

菊池　渉さん
　お取越が終ると、私の晩酌があつ燗に変わり
ます。お風邪などめさぬようにご注意ください。

　早退します。
明田川賢一さん
　本日早退します。すみません。
佐野勝榮さん、　 相場弘介さん
　よいことがありました。スマイルボックスに協力
いたします。

渡辺勝利さん、　 若槻八十彦さん、 山田富義さん、
柳取崇之さん、　 松永隆夫さん、　 松永一義さん、
丸山行彦さん、　 船越良則さん、　 長谷川徹さん、
中條克俊さん、 　長谷川正実さん、 小林卓哉さん、
小越憲泰さん、 　落合孝夫さん、 　衛藤泰男さん、
石黒良行さん、 　石橋育於さん、 　安達俊明さん、
五十嵐博宣さん、 中村信一さん
　地区ロータリー財団委員会 大竹賢一様を心より歓
迎申し上げます。本日は卓話ありがとうございま
す。ご指導よろしくお願いいたします。

　　　　　　　　11月10日分　￥    45,000
　　　　　　　  　今 年 度 累 計　￥  403,000

会長挨拶
　　　　　　　　　　歸山　肇 会長
　皆さんこんにちは。
　本日の例会は、11月ロータリー財団月間
ということで、三条東RCの大竹賢一さん
より卓話をしていただきます。よろしく
お願いいたします。
　また、来週11月17日の例会は久々の夜例
会ですのでよろしくお願いいたします。

　さて、本日の話ですが、最近ニュース等でよく聞くことで
すが、半導体不足で車メーカー各社が減産せざるをえない。
このニュースを聞いた時、まずは驚きました。
　その基は、半導体そのものがどのように私たちが使用して
いるものに関連しているのか、私がもともと全く興味をもっ
て考えていなかったということもありますが、今回のことで
いかに今の時代に切っても切れないものであるのか、影響力
が多大であるかを知り、自分の認識のないままに年月が過ぎ
たことを感じさせられました。
　自動車メーカーなどでジャストインタイムの生産方式がよ
く知られており、供給各社には納期厳守も徹底させられてい
て、これまでの製品を製造する場合の代表的な方式とされて
いたものが、このような状況下でうまくいかないことになる
とは、本当に驚きました。
　この生産方式は、私も仕事の関係で何回か自動車関連の工
場を見学させていただくことがありましたが、率直な感想と

して「あまり関与したくない」と感じていました
し、実際にそのような話も時々していたものです。
　今回の半導体不足では、もっと大きく家電メー
カーに影響が出るとも聞いていますし、現に生産が
遅れているとも聞きますし、欲しいときにすぐ手に
入るのが普通な時代から、数週間・数か月かかる時
代が、特に今回の半導体不足の例からも体験させら
れる状況になりました。
　半導体の増産も簡単にできるものではないと聞い
ていますが、少しくらい時間がかかってもいいとい
う気持ちで生活したいものと思いました。
　以上です。

幹事報告
　　　　　　 五十嵐博宣 幹事

◎国際ロータリー日本事務局より
 「11月ロータリーレートのご案内」
　11月1日より　1ドル＝114円
◎高尾ガバナー事務所より
 「地区大会記念ゴルフ大会 開催日決定のお知らせ」
　　　開催日　2022年4月12日（火）
　　　場　所　フォレストカントリー倶楽部
◎第4分区 外山ガバナー補佐より
 「第4分区IM開催日決定のお知らせ」
　　　開催日　2022年5月7日（土）
　　　会　場　ジオ・ワールド ビップ
◎三条ローターアクトクラブより
 「11月第一例会・第二例会のご案内」
　第一例会日時　11月12日（金）19：30～21：00
　第二例会日時　11月25日（木）19：30～21：00
　会場は、リサーチコア 4階・異業種交流室です。
◎次週17日（水）は、夜例会です。
　ご欠席の方は事務局で記帳または他クラブへメー
　クアップをお願いいたします。
　24日（水）は、休会です。次の通常例会は12月1日
　（水）年次総会です。

ニコニコBOX
地区ロータリー財団委員会　大竹賢一様
　今日はよろしくお願いします。
歸山　肇会長
　大竹賢一様、本日はありがとうございます。
梨本次郎さん
　先日の母の葬儀に際しまして、皆様よりご香典を
賜りましてありがとうございました。厚くお礼
申し上げます。

　　次々週例会　 12月1日　 　 「年次総会」　歸山　肇 会長

　　次 週 例 会　 11月24日　　　休会（祝日の週）


